

つうしん

# コムハウス&ねくすと通信

2021年 12月 17日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1129

車を運転し始めて迎える初めての冬。早くにスタッドレスタイヤへ履き替え、安心と思ったら車のフロントガラスが霜や凍結で真っ白。初めてのことでの当然解氷スプレーも用意しておらず、必死に手で削ってその日はなんとか出発…。最近は朝いつもより早めに家を出てエンジンをかけ、暖房をつけるようになりました。それでもなかなか溶けないのでアイスクレーパーなども使って奮闘中。今はまだ大丈夫ですが、雪が降り始めると道路渋滞や事故などが心配です。雪道は、「滑りやすいから急ブレーキは絶対ダメ」「道路混むから朝は余裕を持って」と言われているので、初めての雪道運転事故のないように慎重に運転をしたいです。

松澤

## すまいる班

今週は来週行われるクリスマス会の準備週間でした。劇の練習や小道具作りと仲間、職員で知恵を絞り出しとても楽しげな気分になりました。お時間のある方は是非みに来てください。ステキなクリスマス会になりますように。

## こもれび班

今週もお仕事のかたからクリスマス会の準備を進めてきました。おしゃ物ごとのチームにわかれ、パーテーションや食堂、小部屋を使い、当日までどんな内容かは秘密めぐらしく…と楽しみに溢れる笑顔が嬉しいです。



## ねくすと

強い寒気の影響で、週末は本格的に冷え込む予報です。物資のお仕事もひと息つき、なかまたらもいつもどおりの日常に戻りました。物資販売ではたくさんのご訪問を頂き感謝の気持ちでいっぱいです。活動にご協力いただいたみなさま、本当にありがとうございました。今年も残すところあとわずか。来週はいよいよクリスマス＆忘年会を企画しています。風邪に気をつけて、良い年末を迎えていたいですね。